
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1039/2017 

  

 
De informações à Administração 
Municipal quanto aos investimentos 
em acessibilidade para pessoas com 
deficiência. 

 
  

Considerando-se que, diversas pessoas portadoras de 
deficiência procuraram por este vereador, questionando os investimentos em 
acessibilidade nos últimos anos; 

 
 

Considerando-se que, a adaptação de locais públicos já foi alvo 
de diversos questionamentos, inclusive no Ministério Público, e; 

 
 

Considerando-se que, uma das funções principais do 
parlamentar, é questionar o Executivo, buscando melhores entendimentos e 
com intuito de que tais informações sejam repassadas à sociedade de maneira 
clara e transparente, visando sempre garantir que os princípios da publicidade 
e da moralidade na administração, sejam preservados. 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

 

01 – Qual o valor investido em acessibilidade de pessoas com deficiência, em 
locais e prédios públicos no município nos anos de 2013, 2014, 2015 e 2016? 

 

 

02 – Quais foram as obras de acessibilidade realizadas nos anos de 2013, 
2014, 2015 e 2016? 

 

 

03 – Existem obras de acessibilidade em andamento no município? 

 

 

04 – A maioria esmagadora das esquinas dos bairros não possui guia 
rebaixada, o que facilita o acesso e dá autonomia a pessoas que utilizam de 
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cadeira de rodas. A Administração possui algum projeto visando adequar estes 
pontos que não possuem acessibilidade? 

 

05 – Qual é a previsão de investimentos em acessibilidade nos anos de 2017 e 
2018? 

  

 

06 - Demais informações que julgar pertinente. 
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Antônio Carlos Ribeiro 

“Carlão Motorista” 
-vereador- 

 


